



Am 9.2.2010 besuchte die 58-köpfige Reisegruppe der Firma [Reith Landtechnik GmbH & Co. KG](#) nach einem Besuch der [Bitburger Brauerei](#) auch unseren Hopfenhof in Holsthum.

Die Firma Reith ist in Wolnzach ansässig. Wolnzach ist ein Markt im oberbayerischen Landkreis Pfaffenhofen an der Ilm im [Hopfenland Hallertau](#), dem größten Hopfenanbaugebiet Deutschlands. Wichtige Institutionen des Hopfenanbaus wie das [Deutsche Hopfenmuseum](#) sind in Wolnzach angesiedelt.

Seit über 50 Jahren steht die Firma Reith für Spitzenqualität in der Land- und Hopfentechnik, sowie in den Bereichen Service und Ersatzteilversorgung. Sie ist zu einem festen Begriff in der Entwicklung und Herstellung von Hopfengeräten geworden.

Wir haben uns sehr über den Besuch der Firma Reith gefreut und wir sind stolz, dass wir einer so großen Zahl fachkundiger Gäste unseren Hopfenhof vorstellen konnten.

[Zur Homepage der Firma Reith mit einem Bericht über ihren Ausflug in die Südeifel &&&](#)